



Ciclista perdió el control y cayó desde una altura de cuatro metros

Un complejo operativo de rescate se desplegó en el cerro Mayaca para poder socorrer al afectado

Un joven que se desplazaba en bicicleta en la calle Oriente del cerro Mayaca sufrió un grave accidente y desbarrancó desde una altura de aproximadamente cuatro metros.

Este accidente sucedió cuando eran cerca de las 10:50 de la mañana de este martes 6 de mayo. El ciclista, que tiene entre 20 a 30 años, venía descendiendo por la calle Oriente hacia el sector del ex Matadero, cuando no habría sido capaz de frenar la bicicleta en que iba.

Se solicitó la ayuda a los equipos de emergencia de Quillota, como Bomberos y Samu, para poder sacar al afectado y atender sus lesiones.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Quillota, Marco Velásquez, informó: "Esta persona pierde el control al bajar por la calle Oriente, choca contra el muro y sale eyectado, volando, hacia aproximadamente cuatro metros de altura. Esta persona cae sobre matorrales, madera y basura que se encuentra aquí en el sector. Se hace un difícil acceso para su rescate".

Una vez que los voluntarios de Bomberos lograron extraerlo del sitio, el joven recibió los primeros auxilios de Samu, cuyos funcionarios comprobaron que tenía múltiples contusiones en su cuerpo.

El joven fue trasladado en ambulancia hasta el Hospital Biprovincial Quillota Petorca para una evaluación

más completa de su estado de salud.

Cabe mencionar que hace unos años un joven estudiante, que también se movilizaba en bicicleta, sufrió un accidente similar en la misma bajada del cerro Mayaca y lamentablemente perdió la vida.